



**27 de Junio de 2018**

- Plantea activar los programas de manejo de residuos sólidos
- Explica que hay desinterés de la ciudadanía en el uso de la basura
- Pide a SEP modelos ambientales para fomentar hábito entre estudiantes

A casi un año de cumplirse la implementación de nuevas reglas para separar basura en la CDMX, la diputada local del PAN, Lourdes Valdez Cuevas, declaró que no se han cumplido las metas trazadas.

Recordó que en julio de 2017, los capitalinos tenían, por obligación, dividir su basura en cuatro categorías de acuerdo a características, medidas que fueron ignoradas por falta de sensibilidad y conciencia social.

Valdez, integrante de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente y Protección Ecológica en la Asamblea, dijo que se necesita intensificar una campaña informativa para activar este hábito entre la población y hacer más dinámico el manejo de la basura.

Señaló que estas acciones promovidas por el gobierno local, facilitan los procedimientos de un manejo responsable para las más de 13 toneladas de basura que al día se generan en la Ciudad.

La legisladora del GPPAN sostuvo que hace falta una legislación para sancionar a las personas que no respeten este reglamento ambiental que consiste en etapas.

En lunes, miércoles y viernes, los camiones de basura pasan por los residuos inorgánicos reciclables y no reciclables.

Martes, jueves y sábados, es turno de la basura orgánica y en domingos los de manejo especial.

El desconocimiento sobre el método de separación puede ser la causa de que en la capital no se desarrolla este ejercicio.

Explicó que existe una App de la Secretaría de Medio Ambiente local que muestra el camino de separación y uso de la basura, el cual está disponible para dispositivos iOS y Android.

Las estimaciones de las autoridades capitalinas revelan que cada capitalino produce 1.5 kilogramos de basura diario, pero es nula la participación social de separar y usarla.

Para la panista, se requiere activar las multas por tirar basura en la calle y fomentar nuevos hábitos de cultura de limpia sobre vía pública y sobretodo, en los parques.

Lourdes Valdez también pidió a la SEP federal iniciar el nuevo ciclo escolar con programas de manejo de residuos sólidos

urbanos y proyectos de separación de basura que simpaticen con los estudiantes de nivel básico.

**IR ARRIBA** 